

Dominic Frerich holt Lutz-Fislage-Wanderpokal

Im April haben die Stromberger Jungschützen den Lutz-Fislage-Wanderpokal ausgeschossen. Bei Bier und Ge grilltem wurde ein geselliger Nachmittag verbracht. Der Sieger des Wanderpokals wurde per Vogelschießen auf einen kleinen Holzvogel ermittelt.

Nach dem 536 Schuss gelang es Dominic Frerich, den Vogel von der Stange zu holen. Den Wanderpokal hatte Lutz Fislage, der im Jahr 2009 zum Ehrenmitglied der Jungschützen ernannt wurde, auf dem Frühschoppen im Juni 2010 gestiftet. Leider konnten die Stromberger Jungschützen ihm nicht mehr persönlich dafür danken, da er im letzten Jahr noch



vor dem Frühschoppen verstorben ist. Durch den Pokal wird er den Jungschützen aber immer in Erinnerung bleiben.

